

Le cluster Grand Paris Sport est officiellement lancé

[essonne-developpement.com/actualites/13-actualites/287-le-cluster-grand-paris-sport-est-officiellement-lance](https://www.essonne-developpement.com/actualites/13-actualites/287-le-cluster-grand-paris-sport-est-officiellement-lance)

Ce 16 mai 2018 au Génocentre d'Evry plus de 200 personnes étaient rassemblées pour officialiser le lancement du cluster Grand Paris Sport. Etaient présents les élus du territoire et les représentants du mouvement sportif : Tony Estanguet, président du comité d'organisation des JO2024, l'ancien ministre des Sports Jean-François Lamour, la préfète et le président du Conseil Départemental de l'Essonne, le président de Grand Paris Sud, le directeur général de l'INSEP ou encore plusieurs présidents de Fédérations sportives (Judo, Squash, Roller).

Le cluster Grand Paris Sport vise à regrouper l'ensemble des acteurs du sport, de l'économie, de la recherche, de l'innovation et de la formation pour faire émerger des solutions nouvelles afin de renforcer le développement du sport, de son économie et l'attractivité du territoire. Ainsi ce projet ambitieux, qui s'inscrit dans la politique d'héritage des Jeux Olympiques de Paris2024, cherche à faire du sport un véritable vecteur d'amélioration de la société.

Cet événement concrétise le travail de préfiguration intense mené par les équipes d'Essonne Développement en lien avec Grand Paris Sud et le Conseil Départemental. Il amorce par la même occasion la phase de déploiement opérationnel de cet outil collectif placé au service du sport, du territoire et de ses acteurs.

